



Anlage 2 zum Regimentsbefehl für das Werdohler Schützenfest vom 05. - 08.07.2024

Auszeichnungen

Anlässlich des Werdohler Schützenfestes im Jahre 2024 wird den
nachfolgend genannten Mitgliedern der
Orden für Verdienste um das Schützenwesen
des Sauerländer Schützenbundes verliehen:

Hans-Jürgen Erbstößer

Für seinen Einsatz als Leiter des Senioren-Stammtisches

Fabian-Lukas Webert

als stellvertretender Kompanie-Sportleiter und Vorstandsmitglied der Jungschützen

Thorsten Pflanzner

als langjähriges Team-Mitglied des Regiments-Vogel-Schiessens und technischer Betreuer der
Internetpräsenz des Vereins

Vera Müller

als organisatorische Leitung des Teams der Standarten-Reiterstaffel

Luis Weimar

als stellv. Jugendleiter unterstützt er den Verein auch technisch und durch seinen Einsatz

Yannik Müller

Sportleiter seit 10 Jahren

Frank Glörfeld

als Leiter der Bogenschützen seit 2019 auch als Trainer und Ausbilder im Bogensport tätig, sowie mit
leitendem, besonderen Einsatz bei der Modernisierung der Bogenschießanlage

Lutz Höfer

Aufgrund von sportlichen Leistungen im Bogensport und regelmäßiger Teilnahme an Meisterschaften vertritt
er erfolgreich den Verein nach außen

Kai Ossenberg

Aufgrund von sportlichen Leistungen im Bogensport und regelmäßiger Teilnahme an Meisterschaften vertritt
er erfolgreich den Verein nach außen

Anlässlich des Werdohler Schützenfestes im Jahre 2024 wird dem nachfolgend genannten Mitglied der **Orden für besondere Verdienste um das Schützenwesen** des Sauerländer Schützenbundes verliehen:

Thomas Baum

Orden für Verdienste 2014

Seit dieser Zeit erst 4 Jahre 2. Sportleiter, nach vorzeitigem Rücktritt seines Nachfolgers hat er dieses Amt wieder aufgenommen und sich nach 2 Jahren aktuell erneut bis 2028 wählen lassen

Anlässlich des Werdohler Schützenfestes im Jahre 2024 wird dem nachfolgend genannten Mitglied der **Orden für hervorragende Verdienste um das Schützenwesen** des Sauerländer Schützenbundes verliehen:

Thomas Reiche

Orden für Verdienste 2000 / Orden für besondere Verdienste 2005

2011 erstmals als 1. Geschäftsführer für eine Restamtszeit in den geschäftsführenden Vorstand gewählt. Sowohl 2012, wie auch 2016, 2020 und ebenso aktuell wurde er für vier weitere Jahre gewählt.

In all diesen Jahren war er stets Treiber neuer Ideen des Vorstandes und ein unermüdlicher Arbeiter vor, während und auch nach Veranstaltungen wie Schützenfest, Schneesturmparty und weiteren. Ohne seinen Einsatz wäre Vieles so nicht möglich gewesen. Und dennoch schaffte er es im Jahr 2018 zudem auch noch die Königswürde zu erringen.